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Am 25.10.2021 fand ein Gespräch des Ortsbeirates mit Herrn Kroop, dem Beauftragten Nach-
barschafts- und Begegnungshäuser der Stadtverwaltung, statt. Demnach gibt es verschiedene 
denkbare Modelle für die Verwaltung des Bürgerhauses Neu Fahrland, falls der Kultur- und Sport-
club 2000 Neu Fahrland (KSC) als Träger nicht mehr zur Verfügung stehen sollte. Der KSC-
Vorstand hat bereits verlauten lassen, seine Tätigkeit Ende 2022 einzustellen, somit auch das 
Management des Bürgerhauses.  
 
Herr Kroop hat im Anschluss an das Gespräch mit dem KCS vergeblich versucht, Klarheit über 
die Pläne des KSC-Vorstandes zu gewinnen. Auch bei Treffen aller Manager von Nachbar-
schafts- und Begegnungshäusern in Potsdam war der KSC bisher nicht vertreten.  
 
Neben dem Ortsbeirat ist auch der zuständige Fachbereich der Stadtverwaltung daran interes-
siert, eine dauerhafte und verlässliche Lösung für das künftige Management des Bürgerhauses 
zu finden. Es werde derzeit in alle Richtungen sondiert. 
 
 
Der Ortsbeirat wolle unabhängig davon beantragen, das Dach des Bürgerhauses Neu Fahrland 
mit Fotovoltaik-Paneelen auszustatten. 
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